2 Pieces
40 m2
Réf. LB-11154
350 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice centre / carré d'or : exclusivité. En retrait de la zone piétonne, au
coeur du carré d'or et a 300 Metres de la promenade des anglais, a
deux pas et de la place masséna et de toutes les commodités,
commerces et transports. Au calme absolu, au 2eme étage d'un
immeuble nigois bien entretenu, coup de coeur assuré pour ce
magnifique 2 pieces de 40 m2 entierement rénové avec 3 Metres de
hauteur sous plafond. Il se compose d'un séjour avec cuisine haut de
gamme entierement équipé la maison de julie, d'une chambre avec de
nombreux placards de rangements sur mesure, d'une élLégante salle

d'eau ...

Nice center / carré d'or : sole agent. Set back from the pedestrian zone, in the
heart of the golden square and 300 meters from the promenade des anglais, a
stone's throw from place masséna and all amenities, shops and fransport. In
absolute calm, on the 2nd floor of a well-maintained nicois style building,
magnificent 2-room apartment of 40sqm, completely renovated with 3 meters of
ceillings height. It consists of a living room with a fully equipped high-end kitchen la
maison de julie, a bedroom with numerous custom-made storage cupboards, an

elegant bathroom with toilet and window. ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 RUE HALEVY - 06000 NICE
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